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マイナンバーカードで 図
と

書
しょ

館
かん

の 本
ほん

を 借
か

りることが できます。 

播磨
は り ま

圏
けん

域
いき

（姫
ひめ

路
じ

市
し

、 相生
あいおい

市
し

、 加
か

古
こ

川
がわ

市
し

、 赤穂
あ こ う

市
し

、 高砂
たかさご

市
し

、 加
か

西
さい

市
し

、

宍粟
し そ う

市
し

、 たつの市
し

、 稲
いな

美
み

町
ちょう

、 福
ふく

崎
さき

町
ちょう

、 神
かみ

河
かわ

町
ちょう

、 太
たい

子
し

町
ちょう

、 上
かみ

郡
ごおり

町
ちょう

、 佐
さ

用
よう

町
ちょう

）に 住
す

んでいる人
ひと

は、 5市
し

2 町
ちょう

（姫
ひめ

路
じ

市
し

、 相生
あいおい

市
し

、 赤穂
あ こ う

市
し

、 たつの市
し

、 加
か

西
さい

市
し

、 福
ふく

崎
さき

町
ちょう

、 神
かみ

河
かわ

町
ちょう

）の 図
と

書
しょ

館
かん

の 本
ほん

を、 マ

イナンバーカードで 借
か

りることが できます。 本
ほん

を 借
か

りたいときは、 

本
ほん

を 借
か

りる 図
と

書
しょ

館
かん

で 登録
とうろく

＜申
もう

し込
こ

むこと＞して ください。 

 

姫
ひめ

路
じ

市
し

の 図
と

書
しょ

館
かん

 

姫
ひめ

路
じ

市
し

の 図
と

書
しょ

館
かん

で 本
ほん

を 借
か

りたいときは、 オンラインで 登録
とうろく

するこ

とが できます。 マイナンバーカードで 本
ほん

を 借
か

りるための 登録
とうろく

も、 

オンラインで することが できます。 

◆登録
とうろく

の 仕
し

方
かた

 

「オンライン手
て

続
つづ

きポータルサイト」で 申
もう

し込
こ

みます。 申
もう

し込
こ

むとき、 

あなたの マイナンバーカードと 署
しょ

名
めい

用
よう

電
でん

子
し

証
しょう

明
めい

書
しょ

の パスワードが 

いります。 署
しょ

名
めい

用
よう

電
でん

子
し

証
しょう

明
めい

書
しょ

は、 オンラインで 電
でん

子
し

文
ぶん

書
しょ

＜Wordなどで 

作
つく

った 文
ぶん

書
しょ

＞を 送
おく

るときに 使
つか

うものです。 詳
くわ

しいことは、 ホームペ

ージを 見
み

て ください。 

城
じょう

内
ない

図
と

書
しょ

館
かん

：289-4884 

企
き

画
かく

政
せい

策
さく

室
しつ

デジタル室
しつ

：221-2167 


